

**(Florent Cavalier, Puresanté, 19/5/19)** Les **députés vaudois** et **genevois** ont voté un moratoire sur les antennes 5G dans leurs cantons respectifs

C'est un signal fort que nous envoient les Suisses. Eux qui sont tellement portés sur les nouvelles technologies...

**que se passe-t-il pour qu'ils fassent machine arrière ?**

L'OMS, le Conseil de l'Europe, et la communauté scientifique sont catégoriques : les champs électromagnétiques puissants (WIFI, 2G, 3G, 4G, 5G) sont dangereux :

Ils provoquent des tumeurs au cerveau, et autres cancers

Ils transforment en cauchemar la vie des millions de personnes électrohypersensibles (maux de tête, fatigue, impossibilité de vivre et travailler normalement, nécessité de déménager hors des villes, de changer de métier...)

Ils diminuent la fertilité et augmentent le risque de fausses couches

Il est **urgent de RÉDUIRE notre exposition** aux champs électromagnétiques.

C'est pourquoi il est conseillé de débrancher le WIFI chez vous la nuit, de tenir son mobile à distance du corps et d'utiliser des écouteurs avec fil ou le haut-parleur pour téléphoner, de ne pas mettre des iPads entre les mains des enfants, de débrancher le Bluetooth, de connecter son ordinateur à Internet par câble...

Au lieu de réduire l'exposition du public aux champs électromagnétiques... nos autorités (poussées par les géants des télécoms) hâtent le déploiement du réseau 5G. C'est pourquoi je vous demande de **signer et à partager** [la grande pétition STOP A LA 5G](#) . NDLR Déjà 100000 signatures ! On ne pourra pas dire que tous les Européens étaient d'accord de subir la 5G qui va pourtant impacter tout le monde, y compris les non-utilisateurs, obligés de vivre en permanence dans un champ électrique artificiel destructeur de la santé et de la vie

Voir

[www.teslabel.be/activites-et-appels/406-5g-petition-de-neo-nutrition](http://www.teslabel.be/activites-et-appels/406-5g-petition-de-neo-nutrition)